

Discurso del Director de la 6ª Compañía “Salvadores y Guardia de Propiedad”, Mario Hormazábal Montecinos, en memoria del Miembro Honorario de la Institución Jorge Navarrete Palamara

.....

Quiero hablar de una persona memorable, noble, sencilla y a la vez maravillosa, cuya partida ha dejado un gran dolor y vacío en el corazón de cada uno de los Sextinos, y en aquellos que de alguna forma lo trataron, dejó una huella de amor y cariño en todos.

Jorge Luis Navarrete Palamara, ingreso a su querida Sexta Compañía el 11 de julio de 1952, cuando aún no cumplía sus 18 años, por lo cual requirió la autorización de sus padres.

Desde sus inicios se destacó entre sus pares, siempre amable y con una sonrisa que no olvidaremos. Recibió todos sus premios por años de servicio hasta el de 70 años, aprobado por el Directorio del Cuerpo, el 15 de Julio de 2022.

Su transitar por la casa de Matta empezó como Ayudante Segundo el año 1953, y ya demostraba su responsabilidad como Oficial, mismo cargo que ocupó el año 1956.

Teniente, el año 1958; Consejero de Disciplina los años 2003, 2004, 2005, 2006. Intendente en una oportunidad; Tesorero, cargo que ocupó con exquisito cuidado durante 15 años en diferentes períodos.

Fue de esos Voluntarios excepcionales, su hoja de vida no registra sanción alguna.

Gran corredor de Competencias, subidor de escala como ninguno. En cuatro oportunidades supo ser parte del Equipo Ganador en la Competencia “José Miguel Besoaín”.

Sus dotes lo hicieron ser querido y respetado por todos los Voluntarios, los más nuevos siempre lo vieron como un gran caballero del fuego, alegre, participativo, y mientras su salud lo permitió, participo de todos los platos 6, los más antiguos cariñosamente le llamábamos como "Gringo" Navarrete.

Participaba de las actividades deportivas de la Sexta, fueran de salón o de terreno.

Jorge en su vida civil fue ejecutivo a cargo de las cuentas corrientes del Banco Israelita, actual Banco Internacional, desde donde se pensiona después de 40 años.

Fue dirigente de la rama de cadetes de la Universidad de Chile.

Miembro activo de la Peña de los Cincuenta Años, hoy a partido a juntarse con sus amigos peñeros que lo anticiparon.

Gran partícipe del Canje con la Quinta Compañía de Bomberos de Osorno.

Fue justo y objetivo, nunca puso sus intereses personales por encima de la razón y con eso logró ganarse el corazón de cada uno de nosotros.

Creo que hablo en nombre de todos cuando digo que lo vamos a extrañar, pero siempre lo recordaremos y extrañaremos

Seis Escalas y Hachas por ti “Gringo” Navarrete.

Hasta Siempre.

Gracias.